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A peine la rentrée passée, nous voici en petite réunion de travail, 

ou réunion light comme on l’appelle parfois pour son plat unique. 

 

Nous regrettons l’intimité de nos réunions de vacances, dans le 

living accueillant de nos hospitalier(e)s Ami(e)s. L’assemblée 

parait ici clairsemée, répartie à trois tables distantes dans une 

double salle. C’est certain, nous ne manquerons pas d’air. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Protocole ff est bien en peine.  

Une seule journée mondiale, celle de la prévention du suicide.  

On estime qu'un million de personnes meurent chaque année 

par suicide, soit «un décès toutes les 40 secondes, environ 3000 

par jour».  

 

Selon l'OMS, une vingtaine de 

personnes échouent une tentative 

de suicide pour une de réussie, à un 

rythme d'environ une toutes les trois 

secondes.  

 

Le suicide est la cause de décès la plus fréquente chez les 15-

24 ans. C'est la 13e cause de décès dans le monde 

Les femmes seraient en moyenne plus suicidaires, mais les 

hommes sont en moyenne plus suicidés. 

 



 

Nous retiendrons également deux premières « littéraires » :  

 

• 1915, l’hebdomadaire satirique 

«Le Canard enchaîné»,   

• 1985, Dragon Ball 

chers aux plus jeunes 

des eighties.  

 

 

 

En cette Sainte Ines, et en ce mois 

de septembre complet d’ailleurs, 

un seul anniversaire au Club : 

notre future Présidente.  

Marianne, a grandi d’un an ce 

dimanche.  

 

C’est avec plaisir et conviction que nous buvons le verre qu’elle 

nous offre à sa santé, et aussi à la nôtre vu que c’est prescrit par 

la faculté.  

 

Notre dernier membre 

d’honneur, nous fait le 

plaisir de nous rejoindre 

en cours de réunion pour 

nous faire part d’un projet 

d’activité familiale 

doublée d’une opération 

lucrative. 

 

Il n’est pas seulement heureux de nous recevoir chez lui en août, 

rien que pour le plaisir met onze vrienden en vriendinen van 

Tongeren.  

Claudy souhaite mettre à profit la convivialité amicale de notre 

Club pour nous organiser un dimanche à la campagne. 

 

 



 

La vendange et le pressage du raisin initialement envisagés sont 

impossibles. Pas de récolte cette année.  

Qu’à cela ne tienne, il a plus d’un fruit dans sa besace. 

 

Claudy propose de nous réunir pour faire du 

jus de pommes.  

Nous pourrions ainsi broyer, presser, 

pasteuriser, clarifier et mettre en petit cubi 

environ 2 tonnes de pommes, et produire ainsi 

1.500 litres de jus, qui se conserve plusieurs 

années. Chacun sera libre également 

d’apporter ses propres pommes pour une 

grande cuvée génétiquement croisée mais 

non modifiée. 

Nous avons déjà pu l’apprécier par le passé, vendu à la criée par 

un Rik bateleur et endiablé.  

 

Claudy et Hilde nous invitent le dimanche 20 octobre, du 

breakfast avant l’effort jusqu’au goûter réconfortant pour une 

journée familiale, avec les enfants et petits-enfants. 

 

Voici un beau projet qui rappelle 

aux plus anciens, dont je suis 

maintenant, de belles cuissons de 

pains au four de pierre et de joyeux 

bouchonnages de bouteilles de 

vins chez Fernand et Martine. 

 

Je parais attaché aux nourritures terrestres et autres plaisirs de 

la table, mais j’en ai oublié le plat du jour.  

 

Gloups, c’est dit !   

 

N’était-ce pas une belle portion de 

cannellonis ? 

 

 



 

 

 

Notre Président revient sur la volonté 

du Comité de maintenir le budget de 

fonctionnement du Club à l’équilibre 

avec les frais engagés, hors les dons.  

 

Ce budget sera de plus 

potentiellement alourdi cette année 

par l’organisation de notre 

cinquantième. 

 

La ponction/contribution sera double, l’est déjà en fait vu que 

actuellement perçue :  

 

 10 euros trimestriels portant la cotisation de 105 à 115 € 

 1 euro par repas, soit maximum 10 euros trimestriels. 

Cette décision étant soumise à l’approbation de l’AG suivant 

notre ROI, elle sera confirmée ou non en décembre. En cas de 

refus, le trop-perçu sera remboursé. 

 

Notre Club est très sollicité en ce début d’année.  

 

 Par le RC Vallée-du-Geer en visite de rentrée la semaine 

passée pour l’école des Castors 

 Pour une marche parrainée « Shelter Box »,  

 Par le RC Hannut pour les enfants autistes,  

 Par la Maison heureuse,  

 Par les Infirmières de rue,  

 Par l’Indha,…  

 

Le Gouverneur, Thierry Reip, nous sollicite également le 6 

octobre pour un catering de 1.500 personnes à la Journées des 

Entreprises à Technifutur. 

 

 

 



A l’agenda extérieur de nos prochaines semaines : 

14&15/09 : Tir aux Clays du RC Vallée-du-Geer 

22/09 :  Repas au Foyer des Orphelins de la rue de Joie 

12/10 :  La classique « Soirée Homard » du RC Herstal 

18/10: Conférence à l’InnerWheel Liège-Bierset-Hesbaye 

« Tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur 

la politique agricole commune sans avoir jamais 

osé le demandé » (PAF 15€/ 35€ avec assiette nordique) 

 

A notre agenda intérieur : 

o 17/09 : Exposé du docteur Gauthier Demolin, 

Oncologue et brasseur de la PEAK 

o En Janvier, nous visiterons l’expo 

Toutankhamon avec l’IW aux Guillemins  

o Pour le Polio Day, proposition de planter un arbre avec les 

scouts et louveteaux 

o Au retour des beaux jours, ballade familiale à pied ou vélo 

sur le plateau des Fagnes, avec halte possible chez notre 

orateur de la semaine prochaine. 

Qui sont les ceusses prêts à organiser cette journée ? 

 

Dominique, tout en turquoise, par amour et respect des Bahamas 

où elle a eu l’occasion d’aller plusieurs fois assouvir sa passion 

de la plongée, revient sur le drame qui frappe ce petit archipel. 

 L’ouragan Dorian, de 

catégorie 5 (vent à 250 

km/H) a été destructeur. 

Son déplacement n’était 

que de 10 km/H alors que 

des vents tourbillonnants 

atteignaient eux jusqu’à 

354 Km/H. 

C’est certes un paradis fiscal, mais c’est aussi et surtout un pays 

habité par une population locale assez pauvre, vivant dans des 

baraque(ment)s dont rien ne reste. Les secours sont lents, les 

conditions de vie sont devenues inhumaines. 

 

 



 

 

Dominique était samedi à la guinguette 

du RC Liège Ville mosane où elle a 

rencontré le Gouverneur. 

 

Rien n’est prévu au niveau du Rotary, 

mais le Gouverneur nous soutiendra si 

nous nous engageons. 

 

Comment pouvons-nous être utiles?  

Activer les Shelter Boxs ? 

 

 

 

Si Marianne est seule à grandir en septembre, Philippe l’était 

également, en août.  

Philippe, toujours sans prescription, nous offre aussi un verre 

que nous dédions à sa santé et la nôtre. 

 

Note, cher ami lecteur, que nous sommes 

restés dans les limites légales et requises 

pour le ballon de la Maréchaussée.  

Une réunion de travail étant de travail et 

agrémentée d’un seul verre de vin. 

Et puis, nous n’étions pas obligés de boire 

de l’alcool !!     (Avis n’engageant pas l’auteur)   

 

 

 



 

Philippe, vaillant adepte du régime méditerranéen, nous annonce 

que le Comité a décidé de perpétuer la vente d’huile d’olive. 

Le succès a été au rendez-vous l’an 

passé. Depuis, Nancy a montré de 

l’intérêt, un chef d’entreprise en 

commande 50 bouteilles pour ses 

cadeaux de fin d’année, ...  

 

Bref, Giovanni, te voici missionné 

pour ton prochain séjour au fond de la 

botte. 

 

Qui dit Protocole de remplacement -- qui dit de récup’ ?-- , dit 

point d’humour Carambar.  
 

 « C’est un aveugle en haut de la tour Eiffel, fdgdgfnbgf,,f,k,k                 

fk                                                  f dans la laisse !! »  
Blague censurée car politiquement non correcte. 

Tututuut. Faut venir pour tout savoir ! 
 

Vous aurez cependant deux citations de Karl Lagerfeld, décédé 

l’an dernier, le 10 septembre, homo…chanelicus, qui n’avait pas 

sa germanique langue en poche. 

« Je voulais à tout prix 

apprendre le piano. Au bout 

d’un an de cours, ma mère m’a 

foutu le couvercle sur les 

doigts et m’a dit : « Dessine, ça 

fera moins de bruit ». Elle avait 

raison. » 

 

« Je me souviens d’une créatrice de mode qui disait 

que ses robes n’étaient portées que par des femmes 

intelligentes. Evidemment, elle a fait faillite. »      
Non cautionné par « Me to ». 

 

Patrick, protocole ff, 

rapporteur autocensuré  


